LES RÉFÉRENTS DE L'ACCOMPAGNEMENT vers l'emploi des jeunes (AEJ-XL) aident les Landais éloignés de l'emploi ou des études, à bâtir leur parcours d'insertion.

Toute relation de confiance se construit pas à pas et c'est encore plus vrai lorsqu'on accompagne des jeunes en difficulté sociale et professionnelle. « Au début, je les vois une fois par semaine, à l'extérieur de mon bureau ou dans des endroits qu'ils aiment bien », explique Laurent Abadia, référent AEJ pour le nord du département. Tout est dans la méthode, sur mesure : « L'AEJ-XL, c'est une action, ce n'est pas un dispositif. C'est nous qui nous adaptons aux parcours et aux projets des jeunes. Ils sont impliqués dans les décisions ».

Depuis 2015, les 7 référents AEJ disséminés dans le département ont accompagné environ 700 jeunes. Cette action de terrain a été cofinancée par l'Union européenne à 90 %, par l'intermédiaire de crédits visant à lutter contre le chômage des jeunes.

Après avoir arrêté ses études de logistique, Dylan, de Bias, a apprécié le caractère concret de cette démarche : « grâce à Laurent, j'ai pu repasser mon CACES (permis pour chariot élévateur) et cela m'a permis de décrocher des emplois intérimaires ». Il se dit « un peu plus rassuré » et envisage une formation d'ambulancier.

Quant à Maxime, de Mimizan, il a vécu comme « un soulagement » la relation personnalisée que le référent AEJ-XL a su tisser avec lui : « je me sens moins seul. J'avais plein de questions sans réponse depuis des années et c'est plus facile de se confier individuellement. Laurent a écouté mes problématiques, notamment de mobilité. C'est un accompagnement humain qui va au-delà d'une simple aide à l'emploi ».

*** PLUS D'INFOS**

www. www.landes.fr/aej-xl www.w www.xlandes-info: l'article dans son intégralité

LA CCI DES LANDES SE MOBILISE POUR L'EMPLOI **DES JEUNES**



Avec l'aide de fonds européens et le soutien du Département, la Chambre de commerce et d'industrie a expérimenté l'été dernier un programme innovant à destination des jeunes les plus éloignés de l'emploi. Dans un premier temps, des ateliers ont été proposés à une soixantaine d'entre eux autour de l'application digitale Hello Charly. Conçue sur le principe interactif de la messagerie instantanée, elle leur permet de cibler des métiers et des formations qui peuvent leur correspondre.

En second lieu, des modules d'1h30, bâtis par Catherine Dupeyrat, consultante RH, ont donné à ces jeunes les clés pour comprendre les attentes des entreprises, réaliser des entretiens efficaces et ainsi optimiser leurs chances d'être retenus.